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电力学院领导在
公司总经理带领下参
观展示厅

总经理应彭华为电力学院
党委书记周光耀讲解

公司第一任董事长与公司董
事长尧总经理应彭华等在展厅参观

公司副总经理张宝生为学
校领导讲解

领导参观展厅

公司新老员工参观展厅

本报讯 2009 年 1 月 20 日袁上
海电院电气设备有限公司尧上海电
院电力电子实业有限公司 2008 年
度工作总结暨迎春联欢会在南汇
厂房召开遥 电力学院领导产业办总
支书记韦应祺尧产业办副主任茅大
钧应邀出席了会议并作了报告遥 公
司领导应彭华尧周志新尧张宝生尧陆
浩亮出席了会议袁听取了公司各部
门先进个人的发言并进行了表彰遥
会议由上海电院电气设备有限公
司办公室主任陆浩亮主持遥 全体员
工参加了会议遥

这次的总结会分先进个人交
流发言尧领导讲话尧颁奖活动三个
部分进行遥首先公司先进个人交流
发言袁工程部副经理吴春国透视了
2008 这一年袁 介绍了一年中所参
与的工程情况袁对工作的每一个点
点滴滴进行总结分析袁着重谈及到
X2 工程中整个供电系统的复杂性
及图纸深化设计中的问题尧各阶段
的协调问题等遥 通过 X2 这个项
目袁他感觉每做一项工作都要有明
确的计划和步骤袁 行动要有方向袁
工作要有目标袁 心中要真正有底袁
基本做到忙而不乱袁 条理清晰袁使
工程更完善地向前推进遥设备厂装
配车间一次线组长张国亮做了发
言袁他的一句野是公司让他认识了
上海冶 让与会的领导和员工感动遥
作为一个进公司 4尧5 年的员工袁珍
惜现在和作出成就是他所坚持和
努力的遥 电试部班长盛献红讲到
08 年完成了超过 400 万元的产
值袁打破了电试部历年来产值的最
高记录袁在开拓业务尧经营思路尧电
气安全尧管理措施等几方面都进行
了总结袁 并制定了 09 年的工作目

标野加强电试设备建设袁严格内部
管理袁 全面提高人员技术业务素
质袁以精良的仪器设备袁提供一流
的安全袁一流的质量袁一流的服务袁
努力建造一支电院品牌电试队伍冶遥
采购部经理宋淑平围绕重点抓落
实完成了 10 多个项目的工程施工
材料的采购及高压设备的订货任
务袁并谈及了工作重点野陆家嘴 X2
项目冶中的问题袁施工延误尧国际铜
价的考验尧项目技术方案的理解度
等几个方面的问题袁并表明了在今
后工作中努力的方向袁提高业务能
力尧完善采购合同尧控制成本把好质
量关等几方面来进行思考和总结遥

接着领导进行了发言袁周志新
在会中肯定了公司在硬件尧设备工
程技术人员尧经营业务能力尧公司
资质尧浦海求实电网规划等几方面

的条件袁 介绍了在 08 年经营部承
接的 27 个项目渊其中 20 个已经完
成袁7 个在操作过程中冤遥 就 X2 工
程周总分 5 方面来进行总结袁在高
层设备安装尧低层主变安装中积累
了丰富的经验袁提高了公司在复杂
情况下施工的协调能力袁提高了在
35KV 安装调试方面的经验袁 并承
接了低压的所有设备保障了低压
的质量遥接着他从思想观念的转变尧

改变现有操作模式尧提高现有技术
管理水平和工作效率等几方面进
行了阐述袁把企业做大尧做强尧做细遥

之后袁张宝生对 08 年安全尧质
量方面的工作进行了总结遥他讲到
在承接的工程施工过程中未发现
大的设备人身事故尧在电力工程承
包商安全质量竞赛互查评比中评
得第一尧在久隆沪东分公司评比考
评中获第一尧5 月份通过了电监
委尧中石化的资质审查等相关的成
绩袁同时也指出了工作中存在的不
足遥在加强各类持证上岗人员培训
复训工作的同时袁工会工作也在积
极的实施袁 推荐杨浦区先进单位尧
周志新荣获杨浦区首届百名企业
精英之一尧地震组织捐书尧捐款活
动尧上级工会领导对公司员工进行
一线慰问尧对学校贫困学生进行资

助并提供各类奖学金等遥
总结大会一直持续

到 16院30袁 总经理应彭华
最后代表公司所有股东
向全体员工表示感谢遥 他
从经营业绩尧X2 项目机构
优势和暴露问题尧09 年工
作考虑三方面来做了总
结讲话遥 他指出公司在 08
年的总计营业额超过了

一个亿袁 固定增加了 100 多万袁税
收增长了 30%遥 X2 项目从去年 5
月 13 日召开的动员大会到目前部
分送电期间的结构优势尧特色很明
显袁增加了综合班尧施工现场也成
立了运行管理部袁业绩很多遥 对 09
年的工作袁在国际金融危机的总形
势下袁 公司的影响虽不是很大袁但
时间长了为了更长久稳定的来考
虑公司的发展袁 希望员工上下一

心袁共同发展遥 X2 是一个里程碑袁
为我们在各个方面都积累了经验袁
设备厂 2 号厂房二楼 3600 平方米
的区域也是我们今后要开拓的目
标袁我们会抓住机遇袁争取并利用
好我们拥有的各种资源袁开创建设
新局面遥 应总在讲到 09 年 3 月 29
日上海电院电气设备有限公司十
周年这是一个喜庆的日子的时候袁
令人振奋和鼓舞遥公司会评选出 10
周年先进人物袁我们经过十年的磨
炼袁今天已看到了希望的曙光遥 在
成绩面前我们不能骄傲自满袁我们
还要看到自己的不足袁我们务必谦
虚谨慎袁乘胜前进袁满怀信心的奔
向 2009 年浴

学校产业办总支书记韦应祺
听了员工的总结报告感到我们的
员工都很朴实很敬业袁看了员工拔
河比赛齐心协力的风貌尧拼搏的精
神也很感动袁他用野血浓于水冶四个
字来总结电力学院与电力电子的
关系袁公司起步是从电力学院开始
的袁但现在公司也同时回馈了学校袁
学校建校 60 年了袁如今的规模已经
发展到 2000 多名员工了袁2008 年
的冬天到 2009 年的冬天袁企业的社
会责任重大袁每件大事都有可能让
我们与社会脱节袁野我们怎么过冬钥冶
是需要我们思考的问题袁想的更远袁
走的更早是需要我们去做的遥 他讲
到如今公司 150 多个员工欢聚一
堂袁公司员工很团结袁做到事业尧感
情尧细节留人是很不容易的袁如今的
社会形势可以用一句话来概括野今
天不努力工作袁 明天努力找工作冶袁
所以珍惜现在袁做出成就是每一位
员工需要做的遥 最后他代表上海电
力学院产业管理办公室党尧政尧工向
公司表示祝贺浴 产业办副主任茅大
钧也对公司取得的成绩表示祝贺袁
他表示会用更好的平台做好服务
工作袁争取公司早日上市浴

上海电院电气设备有限公司
上海电院电力电子实业有限公司

渊上接第 1 版冤任劳任
怨袁 在各自的工作岗
位上作出了突出贡
献遥 优秀员工俞和平
发表了获奖感言遥

上海电院电气设
备有限公司的发展得
到了学院各级领导的
支持和关心袁十年来袁
公司在积极开拓业务
的同时袁 也不忘感恩
我们的母校要要要上海
电力学院袁 在学院建
立了 野电力电子暨电
院电气优秀学生帮困
奖学金冶每年资助 10
万元袁 资助优秀学生
完成学业遥 在十周年
庆典上学院领导及总
经理应彭华为 2008
年度获奖学生颁奖袁
并对他们表示祝贺遥
获奖学生代表孙华鑫
发言袁 上海电力学院
副院长张浩作了讲
话袁 周书记也发表了
讲话祝贺电院电气成
立十周年袁 充分肯定
了公司取得的成绩遥

会议的尾声袁我
们举行了展示厅的揭
幕仪式袁整个展示厅以
历史的照片和图片告
诉我们公司艰苦创业
的历程袁 其中有艰辛尧
有困难也有成功的快
乐袁给了我们很多有益
的启示袁从初创时的图
文资料开始慢慢解读
了公司的一个发展历
程遥最后祝愿公司不断
发展尧不断壮大袁一年
更比一年强遥 渊方丽冤

2008年度工作总结暨迎春联欢会

本报讯 上海电院电气设备有
限公司为了迎来 10 周年庆的大喜
日子袁从 2008 年 12 月开始筹划准
备工作袁正式讨论定稿在 2009 年 2
月袁3 月份开始制作袁3 月 27 日全
部完工遥

展厅的布局为 8 大块袁 前言尧
实物展示区尧公司发展尧经营管理尧
校企联系袁技术发展尧企业文化尧展
望未来遥 前言为应总亲自撰写袁实
物展示区今后会展览公司代表性
的作品袁 展厅在 2009 年 3 月 29 日
开放袁 参加十周年庆的学校领导尧
员工成了第一批观众袁大家在一幅
幅画面前驻足观看袁与公司领导共
同回忆这十年来的艰辛和甘苦遥

展望未来寓意着公司的发展袁
在十年的基础上袁从头开始袁像一
棵小树苗一样茁壮成长袁在全体员
工的悉心栽培下袁从小树苗成长为
参天大树袁 从大树发展为浩瀚森
林遥

上海电院电气设备有限公司十年大事记
绎1999 年 3 月 29 日上海电院

电气设备有限公司成立
绎2002 年 2 月 4 日投资组建

上海浦海求实电力新技术有限公司
绎2004 年 1 月 8 日在南汇工

业园区内购买 25 亩土地备建厂房
绎2005 年 4 月收购上海电力

学院电力电子实业公司并更名为
上海电院电力电子实业有限公司

绎2006 年 7 月 19 日南汇厂区
奠基打桩

绎2007 年 9 月 23 日南汇厂区
竣工并举行竣工典礼

绎2007 年 10 月厂区整体搬迁
至南汇新厂

绎2009 年 3 月 26 日召开公司
十周年庆典


